

DETERMINEZ ET MOBILISEZ...

Une fois de plus ce 19 octobre a vu une mobilisation de très haut niveau avec une très forte participation des salariés aux manifestations qui se sont déroulées sur tout le territoire.

Cette sixième journée d'action nationale et interprofessionnelle depuis septembre démontre une nouvelle fois la détermination et l'opposition des salariés, des jeunes, des retraités, et d'une majorité de l'opinion publique contre une réforme injuste et inefficace qui aggrave les inégalités sans assurer la pérennité des retraites par répartition.

Depuis plusieurs jours, les luttes dans le pays ont pris un autre tour.

Dans le public et dans le privé, les reconductions de l'action sous toutes les formes, révélatrices du rejet profond de cette réforme des retraites, sont le signe, que pour le plus grand nombre, rien n'est joué ! Dans le même temps, le gouvernement précipite débats et vote du Sénat pensant ainsi en finir !

A la DGFIP, la détermination des agents pour inscrire la mobilisation dans la durée n'est pas en reste.

Grèves reconductibles, rassemblements, blocage des centres d'encaissement, manifestations sont déjà en cours pour donner des prolongements nécessaires à la mobilisation. Cette nouvelle journée de grève, une fois de plus importante dans notre secteur montre la détermination des personnels à refuser cette réforme source d'injustice sociale. Cette détermination doit continuer à s'exprimer dans les jours qui viennent.

La CGT Finances publiques appelle donc les personnels à prolonger la mobilisation, à participer massivement aux assemblées générales qui vont se tenir pour discuter et décider partout des arrêts de travail, de leurs formes et de leurs modalités, et de toutes les formes d'action capables de rassembler les personnels dans l'unité.

DANS UN ENGAGEMENT SOUS TOUTES SES FORMES ET DE DUREE POUR GAGNER !

Les chiffres du Finistère : filière fiscale : 38,74%, filière gestion publique : 34,00%, ensemble 36,84% 67000 manifestants dans le Finistère 28000 à Brest, 9000 à Morlaix 20000 à Quimper, 8000 à Quimperlé, 2 000 à Carhaix

19 octobre : Une nouvelle mobilisation toujours aussi déterminée !

La 6ème journée de mobilisation interprofessionnelle unitaire de manifestations et de grèves depuis la rentrée est sans appel : cette réforme des retraites, les salariés n'en veulent pas !

Avec 3,5 millions de manifestants dans 277 manifestations et une participation à la grève impliquant très largement différentes professions du privé comme du public, la mobilisation s'installe.

Rien n'y fait : ni les basses manœuvres du gouvernement, ni les pressions du patronat, pas plus que la répression faite sur les salariés en lutte depuis plusieurs jours ou envers les jeunes lycéens et étudiants qui manifestent et prennent ainsi leur avenir en main.

Les salariés, les retraités, les jeunes de plus en plus nombreux dans les cortèges, confirment, encore et toujours, leur détermination à gagner une autre réforme des retraites. Le Gouvernement et les organisations patronales ne peuvent y répondre par le mépris, la répression, et les atteintes au droit de grève. Cela est dangereux.

Les mobilisations en cours ne peuvent être qualifiées « d'intimidation, de prise d'otage d'un pays tout entier » comme l'a déclaré aujourd'hui le Premier ministre. La négation de la démocratie c'est lorsqu'un gouvernement et la majorité parlementaire refusent d'entendre les 71% de la population qui rejettent cette réforme et qui exigent l'ouverture de négociations sur d'autres alternatives possibles. Le chef de l'Etat, le Gouvernement, les élus et le Patronat doivent l'entendre !

La force, l'ancrage dans les entreprises du public comme du privé et le niveau de mobilisation en cours le démontrent, ce qui est maintenant installé dans le pays c'est un vaste mouvement unitaire qui porte l'exigence de justice sociale.

Les salariés expriment au-delà de la question des retraites, leurs exigences d'ouvertures de négociations pour l'emploi, les salaires, l'amélioration des conditions de vie et de travail, le développement des services publics.

Ils savent que le financement des retraites passe aussi par là !

Ce qui est à l'ordre du jour, dans le prolongement des mobilisations de 2009 et des exigences de sortie de la crise financière, c'est une tout autre répartition des richesses du pays pour une réforme des retraites juste et efficace. La CGT réaffirme que le vote de la loi n'est pas d'actualité. Dans toutes les entreprises, les services, avec l'ensemble des organisations syndicales présentes, sous toutes les formes, y compris la grève, décidons massivement des formes de la poursuite permettant d'élargir encore plus le mouvement et exigeons l'ouverture des négociations sur nos revendications.

La CGT appelle les salariés à prolonger cette mobilisation sous toutes les formes sans attendre.